Les Ecureuils du Parc

2 rue André Passicos

MARS/AVRIL 2024

40500 SAINT-SEVER Tél : 05 58 76 38 27

Courriel: ecureuilsduparc40@gmail.com

De tout ... un peu ...

- Notre assemblée générale s'est tenue le 15 février 2024 aux Jacobins en présence de Arnaud TAUZIN maire de Saint-Sever, Bernard MAZIERE vice-président de Générations Mouvement, Danièle BUSTON déléguée du secteur à la Fédération et 76 d'entre nous. Nous joignons à la présente le tableau de fonctionnement des Ecureuils du Parc et la liste du nouveau conseil d'administration pour 2024.
- Le lundi 31 janvier s'est tenu à Castets le 1^{er} concours départemental de belote avec 92 participants dont 8 de St Sever. 4 d'entre eux ont eu un lot.
- Le 28 février un concours départemental de tarot organisé à Eugénie-les-Bains comptait 68 participants dont 8 de St Sever. 3 se sont classés dans les 30 premiers.
- Le prochain banquet de printemps est prévu aux Jacobins le jeudi 23 mai 2024 avec au menu : cocktail de bienvenue Verrine de guecamole avec crevettes et brochette de St Jacques et gambas Noisette de porc, garniture du chef Aumonière de camembert et pomme caramélisée fraises melba café et vins. Le coût est de 31€ (ramené à 21€ pour nos adhérents).
- Les aînés ruraux d'Aurice nous proposent de nous joindre à eux pour une journée à Sare et la Rhune avec les cars Darriot au tarif de 74€ (60€ pour nos adhérents). Le détail est disponible au local.
- Nous précisons que pour une cotisation annuelle de 16€, 10€ nous reviennent mais nous participons à hauteur de 10€ à chacun des banquets et à chaque sortie d'une journée, soit une quarantaine d'euros minimum.
- Les prochains lotos auront lieu les jeudis suivants à 14h30 : 18 avril, 16 mai, 13 juin, 19 septembre, 17 octobre.

Le mot du Président

Bonjour à toutes et à tous,

Originaire du Nord (59) je suis devenu landais depuis 1996 pour des raisons professionnelles et je suis Saint Séverin depuis 1998.

J'ai décidé de m'engager au sein de notre association dès l'âge de 50 ans en tant que adhérent (à l'époque c'était un cadeau de ma mère Hélène) et depuis 2023, futur jeune retraité, en tant que membre du conseil d'administration.

Lors du CA du 20 février 2024 qui faisait suite à l'assemblée générale 2024 je me suis présenté à la succession de Jocelyne. Elu président, j'ai la charge de continuer le travail engagé par nos précédents responsables.

Avant tout, je voudrais remercier Jocelyne et toute son équipe pour le travail effectué, surtout en pleine crise de Covid : rompre l'isolement n'a pas été chose facile.

Aujourd'hui, entouré d'un CA étoffé de 3 nouveaux membres et d'un bureau inchangé, nous avons tous la volonté d'avancer : il ne nous reste plus qu'à retrousser nos manches. Je vous souhaite le meilleur et n'oubliez pas que le club « vous appartient ». Bien cordialement,